

MJA (30.01.2010): Sieg in Eislingen

Geschrieben von: Jochen Renelt

Mittwoch, den 03. Februar 2010 um 22:25 Uhr

Das Spiel in Eislingen begann mit einem eher holprigen Start. Da wir im Angriff einige male den Ball verspielten lagen wir prompt mit 5:1, dann mit 6:2 hinten. Nach diesem schwachen Anfang nahm Trainer Jochen Karow die erste Auszeit. Diese zeigte auch Wirkung, denn nach einigen aufbauenden Worten ging es wieder zurück ins Spiel und es lief schon etwas besser. Mit entscheidend dafür war, dass die Torchancen nun besser genutzt wurden. Es gelang uns den Abstand auf 9:6 zu verkürzen. Von nun an hatten wir den Eislinger Angriff deutlich besser im Griff und so schafften wir es bis zur Pause mit 9:10 in Führung zu gehen.

In der 2. Halbzeit stand die Abwehr weiterhin sehr gut. Aufgrund vieler nicht genutzter Torchancen schafften wir es leider nicht den Abstand deutlicher zu gestalten und Eislingen blieb weiter dran. Am Ende gewannen wir das Spiel mit 23:25 und holten uns so die wichtigen 2 Punkte.

Es spielten:

Jochen Renelt – Benedikt Grötchen (6), Drilon Bugani (4/2), Manuel Mallidis (6), Bernd Fischer (4), Dennis Schellenberger, Max Bux, Michael Lindel, Patrick Geyer, Michael Späth (5/1).